

## I Encuentro de Egresados del Programa de Tecnología en Regencia de Farmacia

Ana Judith Suarez López

Regente de Farmacia Universidad Mariana

I pasado 9 y 16 de noviembre del año 2013, el Programa de Tecnología en Regencia de Farmacia de la Universidad Mariana realizó el primer encuentro de egresados, tanto en Pasto como en Ipiales. El evento contó con la nutrida participación de regentes de farmacia que se formaron en nuestra alma máter y, que hoy en día forman parte del equipo de trabajo de importantes instituciones de salud a nivel departamental, en donde día a día aportan sus conocimientos con el característico sello que distingue al profesional mariano, el cual consolida su formación profesional y humana bajo los pilares de San Francisco de Asís y la Beata María Caridad Brader.

El tema central del evento giró en torno al papel del regente de farmacia en la sociedad del siglo XXI, y el aporte académico estuvo a cargo del Químico Farmacéutico Vicente Torres Torres, quien resaltó los cambios vertiginosos que ha experimentado la farmacia con la globalización, ya que dejó de ser una actividad que sólo se dedicaba a la química farma-

céutica y se incorporó al equipo de salud, comprometiéndose con la consecución del bienestar del paciente.

Además, según la Ley 485 de 1998 -por la cual se reglamenta la profesión-, el Tecnólogo en Regencia de Farmacia, es

definido como un tecnólogo perteneciente al área de la salud, poseedor de una formación idónea que le permite desempeñarse en tareas de apoyo y colaboración en la prestación del servicio farmacéutico; cabe anotar que es de vital importancia su participación en el ámbito comunitario y hospitalario, además, es el encargado de velar por la atención de las necesidades de la comunidad; actualmente su campo de acción lo hace partícipe de investigaciones propias del área, preparación, distribución, dispensación, control y utilización adecuada de los medicamentos u otros productos sanitarios.

La responsabilidad adquirida por parte de los tecnólogos en regencia de farmacia viene acompañada de compromisos, entre los que se destaca la formación como profesionales éticos, puesto que en sus manos se encuentra confiada la vida de muchas personas. Los conocimientos adquiridos en la formación universitaria no son suficientes para la gestión de los medicamentos, también es un deber y compromiso estar en permanente actualización, para responder a las exigencias que los establecimientos farmacéuticos requieren, como también cumplir con tan importante labor social, como es la de propender por el mejoramiento de la calidad de vida del individuo, la familia y la comunidad a través del uso racional de los medicamentos.

La Universidad Mariana y el Programa de Regencia de Farmacia, en concordancia con la Misión Institucional, seguirá asumiendo la formación integral de sus egresados como un compromiso social, caracterizándose no sólo por brindar conocimientos pertinentes al campo de formación, sino también por formar profesionales competentes con responsabilidad, espíritu crítico y sentido ético.



Asistentes al encuentro de egresados en Ipiales, 16 de noviembre de 2013. Fuente: Ana Judith Suarez López.